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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена выявлению субсекундных (спайковых) структур в корональных источниках ЖР излучения солнечных вспышек, с помощью спектрометров Konus-Wind, BATSE, RHESSI. Привлекательность изучения залимбовых событий состоит в том, что яркие источники ЖР излучения из оснований вспышечных петель не видны для наблюдений. Поэтому регистрируемое излучение генерируется в верхней части петель. Их регистрация возможна детекторами полного Солнца. Для анализа вспышечного ЖР излучения миллисекундных спайковых структур необходимо установить критерии их определения, а также методы их выявления, основанные на вычислении различных уровней 3σ. Кроме того, необходимо проанализировать условия необходимые для обнаружения ЖР спайков в корональных источниках солнечных вспышек, характеристики пучка ускоренных электронов и плазмы в петельных структурах магнитного поля. В результате анализа данных были отобраны 5 залимбовых событий. Детальный анализ ЖР излучения не выявил спайковые структуры в корональных источниках жесткого рентгеновского излучения в этих событиях. Возможным объяснением отсутствия спайковой структуры в вершинах магнитных петель является недостаточно высокая концентрация вспышечной плазмы (ниже 5⋅10^(10) см^(-3)) а также питч - угловое распределение ускоренных электронов, в котором мало (или отсутствуют вовсе) квазипоперечно распределенных электронов.
        

        
          This work is devoted to the detection of subsecond (spike) structures in a coronal sources of solar flare hard X-rays using Konus-Wind, BATSE, RHESSI spectrometers. The attractiveness of the study of events behind the limb is that bright sources from the footpoints of flare loops are not visible for observations. Therefore, the observed radiation is generated in the upper part of the loops. Their registration is possible with the full Sun detectors. To analyze the flare hard X-ray radiation of millisecond spike structures, it is necessary to establish criteria for their determination, as well as methods for their detection based on the calculation of different levels 3σ. In addition, it is necessary to analyze the conditions necessary for the detection of hard X-ray spikes in coronal sources of solar flares, the characteristics of the accelerated electron beam and plasma in the loop structures of the magnetic field. As a result of data analysis, 5 beyond-limb events were selected. A detailed analysis of the HR radiation did not reveal spike structures in the coronal hard X-ray sources in these events. A possible explanation for the absence of a spike structure at the tops of magnetic loops is an insufficiently high concentration of flare plasma (below 5⋅10^(10) cm^(-3)) as well as a pitch - angular distribution of accelerated electrons, in which there are few (or no at all) quasi-transversely distributed electrons.
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